

Stimmt oder stimmt nicht?

- Die Mehrheit der Jugendlichen in der Schweiz raucht oder dampft hin und wieder. Schwerwiegende gesundheitliche Folgen tragen letztlich nur wenige davon.
- Je früher jemand mit dem Rauchen beginnt, desto grösser ist das Risiko, gesundheitliche Folgen zu erleiden.
- 3. Das Rauchen von Tabakzigaretten gefährdet die Gesundheit. Das grösste Risiko für Raucher:innen besteht darin, dass sie Krebs bekommen.
- 4. E-Zigaretten haben im Gegensatz zu normalen Zigaretten keine gesundheitlichen Risiken.
- Snusen steigert die Leistungsfähigkeit.
- 6. Wasserpfeifen werden seit Jahrhunderten geraucht. Wasserpfeifenrauchen bringt Menschen zusammen, was schön ist und guttut. Die positiven Effekte überwiegen.